
Von: Jonke, Daniel
An: Abel, Doris; Esser, Anja; Herweg, Simone; Büsselmann, Dominic
Betreff: WG: BSA, SPUBA, HFA, Rat - Top Haushalt - Antrag der WLH-Fraktion zur Investitionsmaßnahme Turnhalle

Dieker Straße - Antwort der Verwaltung und Realität
Datum: Mittwoch, 13. November 2024 08:50:23
Dringlichkeit: Hoch

Von: Rat <Rat@stadt-haan.de> 
Gesendet: Mittwoch, 13. November 2024 08:09
An: Jonke, Daniel <Daniel.Jonke@stadt-haan.de>; Warnecke, Bettina <Bettina.Warnecke@stadt-
haan.de>; Nippe, Sigrid <Sigrid.Nippe@stadt-haan.de>; Beyer, Fabian <Fabian.Beyer@stadt-
haan.de>
Betreff: WG: BSA, SPUBA, HFA, Rat - Top Haushalt - Antrag der WLH-Fraktion zur
Investitionsmaßnahme Turnhalle Dieker Straße - Antwort der Verwaltung und Realität
Priorität: Hoch

Von: Buergermeisterin
Gesendet: Mittwoch, 13. November 2024 08:08:42 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom,
Stockholm, Wien
An: Rat
Betreff: WG: BSA, SPUBA, HFA, Rat - Top Haushalt - Antrag der WLH-Fraktion zur
Investitionsmaßnahme Turnhalle Dieker Straße - Antwort der Verwaltung und Realität

Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 
Gesendet: Mittwoch, 13. November 2024 05:38
An: Werner Rötzel <werner.roetzel@haanerturnerbund.de>; Gebäudemanagement
<gebaeudemanagement@stadt-haan.de>; Sternberg, Frank <Frank.Sternberg@stadt-haan.de>;
Schmidt, Astrid <Astrid.Schmidt@stadt-haan.de>; kontakt@sportverband-haan.de;
info@grundschule-mittelhaan.de; Horst, Joachim <Joachim.Horst@stadt-haan.de>;
Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de>; Abel, Doris <Doris.Abel@stadt-haan.de>;
Herz, Annette <Annette.Herz@stadt-haan.de>
Cc: michael_patzschke@web.de; 'Christoph Esch' <architektesch@arcor.de>; FraktionWLH
<fraktion@wlh-haan.de>; SPD-Fraktion (spd-fraktion-haan@t-online.de) <SPD-Fraktion-Haan@t-
online.de>; fraktion@gal-haan.de; SPD-Fraktion (spd-fraktion-haan@t-online.de) <SPD-Fraktion-
Haan@t-online.de>; Jonke, Daniel <Daniel.Jonke@stadt-haan.de>
Betreff: BSA, SPUBA, HFA, Rat - Top Haushalt - Antrag der WLH-Fraktion zur
Investitionsmaßnahme Turnhalle Dieker Straße - Antwort der Verwaltung und Realität
Priorität: Hoch

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,
sehr geehrte Frau Herz,
sehr geehrte Frau Abel,
sehr geehrter Herr Horst,

im Rahmen der Haushaltsklausurtagung der WLH-Fraktion,

Nr. 9 -Politik

wird im Spuba behandelt
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erhielten wir auf die vorher schriftlich eingereichte Frage 
 

Hochbaumaßnahmen - Erhalt Funktionsfähigkeit von Turnhallen
 
Seite 72 - Tabelle 25
 
Bitte um Listung der Hochbaumaßnahmen mit jeweiligem Kostenansatz,
da die 2,1 Mio€ für 2025 in der Tabelle 25 nicht erklärlich sind mit der Tabelle 17. 
 
 
Wie soll die dauerhafte Funktionsfähigkeit der Turnhalle Dieker Straße 
gewährleistet werden, wenn sich dazu keine im Haushalt eingestellten
Finanzmittel finden?
 
 
Die Antwort:
Das Gebäudemanagement sei mit Experten auf dem Dach der Turnhalle Dieker Straße
gewesen und die Reparaturmaßnahmen seien ausreichend, dass kein weiterer
Wassereinbruch stattfinden würde.
 
 
Bereits am Samstag teilte ich dazu meine begründeten Bedenken 
gegenüber der Kämmerin und der Schul- und Sportdezernentin mit
und die jetzt vom HTB e.V. eingereichten Bilder bestätigten diese.
 
 
Die WLH-Fraktion beantragt wie am 18.09.2024 im Sportausschuss angeregt,
die Änderung des MPP, falls nicht durch das Fachamt bereits selbstständig erfolgt,
wie in der Niederschrift ist dazu nachlesbar:
 
"Die Stv. Sonja Lütz bezieht sich auf die Anfrage der WLH-Fraktion aus dem SPUBA und
schlägt vor,
die Priorisierung des Projektes 4.2 „Instandsetzung Dach, Fassade Turnhalle GGS
Mittelhaan“ (bisher Priorität 3) 
mit dem Projekt 7.2 „Neubau GGS Gruiten Photovoltaikanlage“ (bisher Priorität 1) zu
tauschen. 
Die 1. Bgo. Annette Herz verweist auf die Beantwortung im Protokoll des SPUBA und teilt
im Nachgang 
zur Sitzung zu Protokoll mit: Die erfragte Veränderung bzw. der Austausch von Prioritäten
im Projektplan 
des Gebäudemanagements wird in der nächsten Steuerungsrunde thematisiert und für den
nächsten Sitzungszyklus aufbereitet."
 



SessionNet | TOP Ö 2: Projektplan mit Sachstandsbericht des Amtes für
Gebäudemanagement
 
Zum Haushalt beantrage ich im Namen der WLH-Fraktion die Einstellung der
notwendigen Finanzmittel,
um hier die Instandsetzungsmaßnahmen in der Turnhalle Dieker Straße zeitnah
durchzuführen.
 
Die Prioritätenliste ist entsprechend anzupassen.
 
 
Ziel ist: Die dauerhafte Nutzbarkeit der Halle für den Schulsport und die Vereine ist zu
erhalten.
 
Die Gegenfinanzierung erfolgt durch Erhöhung der Erträge im HH2025, wie die WLH-
Fraktion
diese heute zum FOA beantragt hat.
 
 
Mit freundlichen Grüßen
  
Meike Lukat                                                                                 
- Fraktionsvorsitzende WLH-    
 
 
                                     Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan 
                                         Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan               
                                                  Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)                        
                  Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649
                stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464
            Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.:
02129/7794
 
 

Von Outlook gesendet.

 

Von: Werner Rötzel <werner.roetzel@haanerturnerbund.de>
Gesendet: Dienstag, 12. November 2024 22:17
An: gebaeudemanagement@stadt-haan.de <gebaeudemanagement@stadt-haan.de>;
Sternberg, Frank <Frank.Sternberg@stadt-haan.de>; Astrid.Schmidt@stadt-haan.de
<Astrid.Schmidt@stadt-haan.de>; jens.lemke@t-online.de <jens.lemke@t-online.de>;
kontakt@sportverband-haan.de <kontakt@sportverband-haan.de>; kmentrop
<kmentrop@gmail.com>; Meike.Lukat@WLH-Haan.de <Meike.Lukat@WLH-Haan.de>;
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info@grundschule-mittelhaan.de <info@grundschule-mittelhaan.de>
Cc: michael_patzschke@web.de <michael_patzschke@web.de>; 'Christoph Esch'
<architektesch@arcor.de>
Betreff: Wassereintritt Turnhalle Diekerstraße Geräteraum
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
leider haben wir heute beim Aufbau der Geräte wieder einen Wassereintritt im Geräteraum
feststellen müssen.  Vorsorglich hatten wir unsere Geräte  (Schwebebalken und
Niedersprungmatten) mit einer Plane abgedeckt um weitere Schäden zu vermeiden.  
Wir haben die Geräte nicht wieder in den Geräteraum  gestellt, sondern wieder in die hintere
Ecke der Turnhalle.  
Wie geht es jetzt weiter? 
Es war nur eine Frage der Zeit, dass die Wasserschäden im Geräteraum wieder zum Vorschein
kommen. Hier muss jetzt eine kurzfristige und dauerhafte Lösung gefunden werden im Sinne der
Schule und dem Verein.  
Ich kann Ihnen auch gerne die undichten  Stellen in der Halle zeigen. 
Ich bitte um eine kurzfristige Information wie es jetzt weitergeht.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Werner Rötzel 
Haaner Turnerbund 1890 e.V. 
 
 
 
Von meinem/meiner Galaxy gesendet
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